

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Wachstum

## Das eigene Autohaus

Rene Kussian und Kurt Schwendinger, Schwendinger und Kussian GmbH

René Kussian verwirklichte seine Vorstellungen vom Unternehmertum mit einem eigenen Autohaus. Ich bin 32 Jahre alt und einer der beiden Geschäftsführer und Teilhaber der Firma Autohaus Schwendinger und Kussian, ein Opel-Händler in Hard. 2001 habe ich bei Auto Gerster in Dornbirn die Lehre als Großhandelskaufmann begonnen, war nach der Gesellenprüfung als Neu- und Gebrauchtwagenverkäufer tätig und nach ca. zwei Jahren bereits der beste Verkäufer unter rund 10 weiteren Verkäufern. Nebenberuflich absolvierte ich die Fachakademie für Marketing und Management sowie die Unternehmer- und Ausbilder-Prüfung. Mein Geschäftspartner Kurt Schwendinger hat die Lehre ebenfalls bei der Firma Auto Gerster absolviert und führte 20 Jahre lang erfolgreich eine frei Werkstätte. 2012 wollte ich mich verändern und startete beim größten Autohändler Europas für besonders exotische und kostspielige Fahrzeuge, dem Auto Salon Singen (DE), wo ich zwei Jahre lang blieb.

"In Gedanken malte ich mir schon immer mein eigenes Autohaus aus, in dem ich alles nach meinen Vorstellungen gestalten konnte, vor allem im Bezug auf Kundenzufriedenheit und Mitarbeiterführung. "

Ich war überzeugt: Nur begeisterte Kunden sorgen für noch mehr Kundschaft. Diese Einstellung teile ich auch mit meinem Geschäftspartner, und unsere gemeinsamen Überzeugungen in Sachen Kundenzufriedenheit und Mitarbeiterführung sind auch der Grund für unseren Erfolg. Und Arbeitgeber sollten ihre Angestellten unterstützen und ihnen Respekt und Anerkennung entgegenbringen. Denn nur mit glücklichen Mitarbeitern erreicht ein Unternehmen Ziele, von denen keiner zu träumen gewagt hätte. Zu dieser Zeit schlug mir mein ehemaliger Chef Christoph Gerster vor, gemeinsam mit Werkstattmeister Kurt Schwendinger, der bereits selbständig war, einen Opel Betrieb aufzuziehen. Wir begannen mit dem Geschäftsbetrieb am 1. Mai 2015, bereits im ersten Jahr wurden wir vierbester Opel B-Händler in Österreich. Im zweiten Jahr erweiterten wir unsere Werkstatt und nahmen zusätzliche Mitarbeiter auf. Heute haben wir 11 Mitarbeiter und pachteten ein benachbartes Grundstück, um weiter expandieren zu können. 2019 wurden wir von Opel für die höchste Kundenzufriedenheit ausgezeichnet.

[www.schwendinger-und-kussian.at](http://www.schwendinger-und-kussian.at)

Online seit 14.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)